

**PPWI**

# Bertempat di Dermaga Sodong, Upacara Peringatan HUT RI Ke-79 Berlangsung Khidmat

**Candra Putra - [CILACAPSELATAN.PPWI.OR.ID](http://CILACAPSELATAN.PPWI.OR.ID)**

Aug 17, 2024 - 19:39



*Sebagai Momen Puncak Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia yang mengusung tema Nusantara Baru, Indonesia Maju. UPT Pemasyarakatan Nusakambangan-Cilacap menggelar Upacara Bendera, Sabtu (17/08).*

NUSAKAMBANGAN - Sebagai Momen Puncak Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia yang mengusung tema Nusantara Baru, Indonesia Maju. UPT Pemasyarakatan Nusakambangan-Cilacap menggelar Upacara Bendera, Sabtu (17/08).

Kegiatan Upacara HUT RI ke 79 ini digelar di Halaman Dermaga Sodong, Mardi Santoso selaku Koordinator Wilayah Nusakambangan – Cilacap bertindak sebagai Inspektur Upacara. Kalapas Permisan dan jajarannya ikut hadir dalam Upacara HUT RI hari ini.

Dalam amanatnya Inspektur Upacara yang membacakan sambutan dari Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H Laoly. Mengatakan pertama-tama marilah kita panjatkan puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa. Sehingga kita dapat berkumpul dalam sebuah momentum bersejarah ini.

“79 Tahun yang lalu, para founding father kita telah berjuang dengan gigih merebut kemerdekaan. 79 tahun bukanlah waktu yang singkat, setiap peringatan yang kita adakan adalah pengingat akan pengorbanan pahlawan kita”, ungkapnya.

“Tema besar yang diusung yaitu “Nusantara Baru Indonesia Maju, hal tersebut bukan sekadar kalimat retorik, tetapi penuh makna yang mendalam. Ini adalah seruan untuk membangun fondasi yang kokoh bagi masa depan kita”, sambungnya.

“Dengan semangat perjuangan dan Cinta Tanah Air, mari kita wujudkan “Nusantara Baru, Indonesia Maju”. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa memberkahi langkah dan usaha kita demi kejayaan bangsa dan negara Indonesia tercinta”, tutupnya.

Pada kesempatan ini pula pemerintah melalui Kemenkumham memberikan remisi umum dan pengurangan masa pidana umum sebanyak 176.984 orang, terdiri dari 175.728 dan 1.256 orang anak binaan.

Hadir dalam Upacara HUT Kemerdekaan RI ke-79 Kalapas Permisan, Ahmad Hardi dan seluruh Kepala UPT Nusakambangan-Cilacap beserta Jajaran. Begitu juga dengan petugas Lapas Permisan dengan semangat mengikuti upacara mengenakan baju adat sebagai upaya pelestarian budaya.